

POURQUOI VOTER

AUX ÉLECTIONS CHAMBRE



**Je suis éleveur-euse et/ou utilisateur-riche de chevaux
À quoi ça sert de voter aux élections Chambre
d'Agriculture ?**

**La Confédération paysanne vous appelle à voter
pour que la spécificité du monde du cheval soit prise en compte
à sa juste valeur.**

- Parce que le cheval est avant tout un animal d'élevage.
- Parce que les centres équestres en milieu rural participent à la dynamisation des campagnes.
- Parce que les problématiques liées au cheval rejoignent celles de l'agriculture paysanne : lien au territoire, lien à l'animal, insertion dans le développement local, préservation des ressources, reconnaissance du savoir-faire des professionnels, adaptation des normes aux structures familiales, accès au foncier équitable.
- Parce que le cheval est écarté du monde agricole par la puissance publique et le syndicalisme majoritaire : aides PAC, formation, foncier & fiscalité.
- Parce qu'il y a un fort enjeu de conservation des races équines.
- Pour que le monde du cheval ne soit plus la dernière roue du carrosse dans les politiques agricoles et territoriales.

Pour toutes ces raisons, **rejoignez le projet de l'agriculture paysanne** pour le revenu paysan, le bien-être au travail et la reconnaissance de nos savoirs-faire. **Porteuse de valeurs de solidarité et de partage, la Confédération paysanne souhaite œuvrer pour des campagnes vivantes et une complémentarité des productions pour vivre mieux de notre métier.**

**Sortons de la spécialisation des territoires.
Ensemble, soyons fermes !**